

piden QUE se ESPERE HASTA FORMAr GOBIERNO

Los consejeros del PP plantan al Interterritorial

Las autonomías gobernadas por el Partido Popular no estarán presentes en la reunión del Consejo Interterritorial. Critican que el orden del día no se haya concretado en comisión delegada y que la mayoría de los consejeros estén ejerciendo en funciones.

DIARIO MEDICO. José M^a Juárez - Martes, 31 de Mayo de 2011 - Actualizado a las 00:00h.

La posibilidad de que los consejeros de Sanidad de las autonomías en las que gobierna el Partido Popular no acudan al Consejo Interterritorial de mañana de la que informó este periódico se ha confirmado (ver DM del lunes y de ayer). Los máximos responsables de los sistemas sanitarios de Madrid, Galicia, Castilla y León, Murcia y La Rioja han oficializado su plante a la reunión a la que probablemente se sumará la Comunidad Valenciana.

Principalmente por vía epistolar, los consejeros populares han mostrado a Leire Pajín, ministra de Sanidad, Política Social e Igualdad, su disconformidad por la convocatoria del consejo apenas unos días después de haberse celebrado elecciones en trece de las diecisiete comunidades autónomas, así como por no haber celebrado una comisión delegada para concretar los temas de la reunión y por el poco tiempo con el que se ha avisado del encuentro.

Javier Fernández-Lasquetty, consejero en funciones de Madrid, ha explicado a la ministra por carta que "convocar a las comunidades autónomas para que fijen su posición política sobre asuntos relevantes cuando sus gobiernos están en funciones no es respetuoso". Los asuntos del orden del día "no tienen una urgencia que no permita esperar a que en pocas semanas estén constituidos los ejecutivos", al tiempo que "se van a tratar temas relevantes como el anteproyecto de la ley reguladora de los derechos de la persona ante el proceso final de su vida," ante el cual "deben opinar los consejeros autonómicos que respondan al mandato de los electores".

Sin comisión delegada

En la misma línea, Francisco Javier Álvarez Guisasola, homólogo de Fernández-Lasquetty en Castilla y León, ha mostrado su incompreensión por no haberse celebrado una comisión delegada, "pues es algo que sólo ha pasado de forma extraordinaria con la gripe A". Además, "soy consejero en funciones, lo que me habilita para resolver cuestiones de trámite, no para hipotecar al siguiente consejero, sea yo o quien decida el presidente Herrera". Además, con las formas empleadas para convocar el Interterritorial "se ha despreciado al consejo".

Álvarez Guisasola también ha comentado que el consejo "podría haberse convocado en marzo, antes de la campaña electoral", una valoración con la que ha coincidido La Rioja. Fuentes de la consejería han calificado de atípica la convocatoria y han comentado que "es urgente tratar temas serios como el de la sostenibilidad".

Desde la Consejería de Sanidad de Galicia han explicado su disconformidad con la convocatoria del Interterritorial saltándose la reunión de la comisión delegada para fijar el orden del día. También han solicitado a la ministra que se convoque el encuentro con consejeros que tengan capacidad de decisión, y con la sostenibilidad económica y asistencial del Sistema Nacional de Salud como primer tema del orden del día.